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Жители Ингушетии 
имели возможность побы-
вать на живом концерте 
известного симфониче-
ского оркестра и испы-
тать на себе пленитель-
ное, завораживающее 
воздействие подлинных 
музыкальных шедевров. 

Во Дворце культуры 
с.п.Нестеровское блестя-
ще выступил симфони-
ческий оркестр Государ-
ственной филармонии 
Северной Осетии, под ру-
ководством заслуженного 
деятеля искусств РИ, ма-
эстро Мадинат Яндиевой. 

Концерт был представлен 
произведениями извест-
ных западноевропейских, 
российских композиторов: 
П.Чайковского, Л.Бетховена, 
В.Моцарта, Дж.Россини, 
З.Джаниева, Ф.Алборова, 
А.Макоева. На концерте так-
же прозвучали произведения 
ингушских композиторов: 
членов Союза композито-
ров России, заслуженного 
работника культуры России 
Фаризы Шадыжевой и заслу-
женного деятеля искусств РИ 
Заремы Мальсаговой. 

На концерте присутствова-
ли представители властных 
структур, творческой интел-
лигенции, а также учащиеся 
детских музыкальных школ. 

Председатель правитель-
ства Муса Чилиев передал 
гостям слова благодарности 
и искренней признательно-
сти от Главы Ингушетии за 

приезд и возможность жи-
телям республики получить 
удовольствие от классиче-
ской музыки в живом испол-
нении. 

Был оглашен указ Главы 
республики Ю. Евкурова, в 
соответствии с которым за 
заслуги в области культу-
ры и многолетний добросо-
вестный труд председателю 
Союза композиторов, ди-
ректору – художественному 
руководителю Государствен-
ной филармонии Республи-
ки Северная Осетия-Алания 
Ацамазу Макоеву присвоено 
почетное звание «Заслужен-
ный деятель искусств Респу-

блики Ингушетия». 
Почетной грамотой прави-

тельства была награждена 
маэстро Мадинат Яндиева, а 
композиторам Фаризе Шады-
жевой и Зареме Мальсаговой 
объявлена благодарность. 
Оркестру Госфилармонии 
Северной Осетии были вру-
чены памятные подарки и 
картина с изображением 
башенного комплекса «Во-
внушки». 

Зрители выразили надеж-
ду, что выступления данно-
го коллектива в Ингушетии 
станут доброй традицией. По 
словам ценителей искусства, 
этот концерт стал большим 
культурным событием и еще 
одним значимым шагом на 
пути укрепления творческих 
связей между двумя регио-
нами. 

Пресс-служба Главы РИ
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Никогда  прежде не писал  о  работе  налоговой  службы  и не думал, что эта  тема 
будет  кому-либо интересна, разумеется, кроме  самих  налоговых  инспекторов. Я 
давно уже  привык относиться  к этой службе  с почтением, но без всякого  трепе-
та,  потому  что   практически  не занимался  бизнесом  и не был так  называемым 
«юридическим  лицом», которому  есть  что  утаивать  от государства и за  что 
ждать штрафных  санкций. А мои  кровные  13% от  зарплаты, они в любом случае  и  
без  всякого  со  мной  согласования всегда  уходили  в бюджет  и поэтому   не  меша-
ли  мне  «спать  спокойно». Конечно, как  человек  в меру начитанный  и достаточно  
насмотревшийся  американских  фильмов, я  вполне отчетливо  представляю  себе 
то  существенное  различие  в статусе, диапазоне  полномочий  и  отношении  граж-
данского  общества  к  исполнению  налоговых  обязательств  в нашей  стране  и в  
странах  дальнего зарубежья. Буквально  все, начиная   со смыслового  содержания   
Уголовного  кодекса  и заканчивая   строгостью реальных  санкций, свидетельству-
ет  о  мягкости  нашего  российского  законодательства,  о наличии  множества  
лазеек  для  ухода  от  платежей  и  о существующих  возможностях  избежать 
наказания  за уклонение от  налогов. Между тем,  попробовали  бы мы не  только 
уклоняться,  но и заигрывать  с  налоговым  кодексом Германии, Англии  или Соеди-
ненных  Штатов  Америки! Видные политики, знаменитые  актеры  и спортсмены, 
даже руководители  государства - там абсолютно никто не  смеет  скрывать  и 
малую часть   своих доходов  от  этой службы, так как все они  уже  со школьной 
скамьи знают о неотвратимости  наказания за это преступление. Как говорится в  
старой  поговорке: «Что русскому  хорошо, немцу – смерть»!

Тем не менее, должен  признаться, что  мои  познания  в  этом  вопросе  скорее  дилетант-
ские, т.е  чисто обывательские, и поэтому  не  смею  самостоятельно  углубляться в  «дебри» 
давно уже  сложившихся   особенностей работы  нашего  налогового  ведомства, без  сопрово-
ждения  компетентного  в  этих  вопросах  проводника. Я имею  в виду  начальника межрайон-
ной инспекции  ФНС России №2 по РИ Мамилова Увайса Мухарбековича. Чтобы  всем было  
понятно  поясняю: инспекция №2  базируется  в  Сунженском  районе  нашей республики.

(Продолжение на 2 стр.)
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Глава Ингушетии Ю.Евкуров 
за усиление наказания 
для виновников ДТП

Глава Ингушетии Юнус-Бек Евкуров поддерживает инициативу депутатов Государствен-
ной Думы, которые предлагают ужесточить ответственность за ДТП, совершенные пьяными 
водителями. «Если штрафы в пять тысяч рублей и другие административные наказания не 
останавливают тех, кто в нетрезвом состоянии садится за руль, нужно законодательство уси-
ливать» - убежден Юнус-Бек Евкуров. 

По мнению Главы Ингушетии, уже после первого нарушения запрета на алкоголь водителя 
следует лишать права управления автотранспортом. «Не надо ждать, пока пьяный водитель 
повторно совершит ДТП и лишит кого-то жизни и здоровья», - заявил он. «За особо тяжкие 
последствия, как в случае с ДТП, случившимся в Москве 22 сентября и ставшим причиной 
гибели семи человек, должна наступать уголовная ответственность. Необходимо возбуждать 
уголовное дело», - считает Ю. Евкуров. 

По данным УГИБДД МВД по РИ, за последние восемь месяцев 2012 г. в Республике Ин-
гушетия зарегистрировано 141 дорожно-транспортное происшествие, в котором 49 человек 
погибли и 228 получили ранения. Управление транспортом в нетрезвом состоянии занимает 
в этой статистике ведущее место. 

В минэкономики 
Ингушетии 

обсуждались 
вопросы реализации 

инвестиционных 
проектов

Изменен график авиарейсов 
«Ингушетия – Москва» 

До 28 сентября включительно авиарейсы «Москва - Ингушетия» и «Ингушетия - 
Москва» осуществляют по измененному графику.

Как сообщил директор аэропорта «Магас» имени Осканова Ваха Евлоев, такое ре-
шение было принято Росавиацией. «Нам дан коридор, чтобы не сажать самолеты в 
аэропорту Минеральных Вод», - сказал он.

С 20 по 28 сентября включительно самолет компании «ЮТэйр», совершающий ави-
арейс «Внуково-Магас», осуществляет вылет из Москвы в 12 часов 50 минут, соот-
ветственно прибывает он в Ингушетию ориентировочно в 15 часов дня.

Вылет из аэропорта «Магас» в Москву («Внуково»), соответственно, – в 15 часов 
30 минут.

АКЦИЯ «ПОСАДИ ДЕРЕВО»   

В ЗЕЛЕНый ЦВЕТ ОдЕТАЯ…
Такими словами из заголовка начинается припев песни, виртуозно исполняемой 

группой «Город солнца» и посвященной 20-летию  Республики Ингушетия. Насколь-
ко республика реально одета в зеленый цвет можно убедиться, проехав по нашим 
городам и селам, и особенно в районе новостроек. Строим много и добротно. Вы-
корчевываем деревья, мешающие строительству, а новые не сажаем. Покупаем на 
рынке привозные яблоки, груши, абрикосы, черешню, ягоды. А почему? Что, у нас не 
растут яблоки или черешня? Еще как растут!  Или малина не растёт?  Я знаю мно-
гих людей,  за короткое время вырастивших на своих участках плодовые деревья и 
виноград. Им никто не советовал их сажать, просто для них это так же естествен-
но, как вся остальная домашняя работа. А между тем эти люди весьма высокие 
начальники, и возиться в огороде или в саду у них не всегда хватает времени. Но, 
однако, результат налицо.

Вспомните, как мы вожде-
ленно ищем  в жаркий день 
прохлады, и, увидев скамей-
ку под тенью разросшегося 
дерева, прежде всего благо-
дарим человека, посадивше-
го это дерево. Его,  может, и 
в живых давно нет, а память 
о нем жива в людской благо-
дарности. Говорят, человек 
должен построить дом, вы-
растить сына и посадить 
дерево. Дома строим, детей 
растим, осталось только по-
садить дерево.

Республиканская акция 
«Посади дерево» была при-
урочена к юбилею республи-
ки. Построено много новых 
зданий и сооружений. Как 
сказал премьер–министр 
правительства РИ Муса Чи-
лиев, в ходе этой акции вес-
ной было высажено более 
10 тысяч саженцев. Но этого 
явно мало, чтобы Ингушетия 
действительно была одета в 
зеленый цвет. Добавьте сюда 
большую  (130 человек на 
один кв. км.) плотность на-
селения,  более 200 тысяч 
транспортных средств, еже-
дневно чадящих выхлоп-
ными газами. Из школьной 

программы каждый из нас 
знает, что деревья погло-
щают углекислый газ и  вы-
деляют кислород. Зеленые 
насаждения не зря называют 
«легкими планеты». Только в 
Ингушетии эти «легкие» пока 
хилые. Это я к тому, что про-
ведение этой акции не было 
самоцелью органов государ-
ственной власти. Там, где 
много зеленых насаждений, 
и воздух чище, и дышится 
легче. И самое главное, что 
мы все это прекрасно знаем. 
На рынке сейчас в изобилии 
разные плодовые и декора-
тивные саженцы, и стоят они 
немного. А польза от них че-
рез два-три года будет в сто 
раз больше. 

В больших городах сажают 
каштановые, липовые, бере-
зовые аллеи. Люди ухажива-
ют за деревьями, поливают и 
окапывают их, если надо, де-
лают прививки. Это серьез-
ное занятие, требующее,  
прежде всего, человечности 
и терпения. К тому же у нас 
немало примеров старшего 
поколения.

- Я считаю, что начатая 
весной акция должна иметь 

продолжение осенью. Осень 
-  пора посадки зеленых на-
саждений, и когда саженцы 
лучше приживаются. Хочу, 
чтобы эта акция не прекра-
щалась, чтобы Ингушетия 
стала самой зеленой респу-
бликой. Нам нужны парки  с 
местами массового отдыха 
людей. Конечно, нужны реко-
мендации специалистов, где 
сажать, скажем, плодовые 
деревья или деревья хвой-
ной породы, чтобы насаж-
дения не засохли на корню, 
чтобы от них была польза 
людям, – сказал Муса Чили-
ев, отвечая на вопросы жур-
налистов. 

Очень хочется, чтобы Ин-
гушетия стала, как в песне 
Тимура Дзейтова, зеленой и 
красивой, и начинать надо с 
себя. Не ждать, пока к вам 
приедут и привезут саженец, 
а самим осознать свой долг 
перед грядущими поколения-
ми. Нас не будет, зато поса-
женное нами сегодня дерево 
через много лет будет плодо-
носить и радовать людей. 

М. ХАНИЕВ

Совместный концерт 
музыкантов из Осетии 

и Ингушетии – 
шаг на пути 

укрепления связей 
между регионами

Заместитель предсе-
дателя правительства 
Павел Пущин в министер-
стве экономического раз-
вития республики подвел 
итоги участия Ингуше-
тии в XI Международном 
экономическом форуме в 
Сочи. На совещании, с уча-
стием принципалов, пред-
ставителей РИА Банка и 
«Россельхозбанка» (ОАО 
«МСП Банк»), были об-
суждены вопросы готов-
ности проектов для от-
крытия кредитной линии. 
Вице-премьер поставил 
задачу – до 30 сентября 
устранить все имеющие-
ся недостатки. Минэконо-
мики Ингушетии и респу-
бликанский гарантийный 
фонд окажут принципа-
лам и инвесторам помощь 
в виде субсидирования 
процентной ставки и уве-
личения залоговой массы 
через фонд поддержки и 
развития субъектов МСП 
(гарантийный фонд).

Напомним, на XI Междуна-
родном форуме в Сочи де-
вять предприятий строитель-
ного, агропромышленного и 
других секторов экономики 
Ингушетии нашли партнеров 
в лице МСП и РИА Банков, и 
правительства республики.

Свои проекты представили 
фирмы «Сатурн – 1», ООО 
«Горизонт», «Ингпромсер-
вис» и «Мебельторг», инди-
видуальный предпринима-
тель Картоев, крестьянское 
фермерское хозяйство «То-
риев», ООО «Пирамида», 
мясокомбинат «Цори», ООО 
«Шамс».

После встречи с предпри-
нимателями и представите-
лями инвесторов, вице-пре-
мьер провел совещание с 
начальниками отделов ми-
нистерства экономики по 
вопросам их деятельности и 
оперативной работы. Были 
проанализированы итоги 
прошедшего в Сочи форума 
и качество представления 
на нем экономического по-
тенциала Ингушетии. Осо-
бое внимание на совещание 
было уделено работе с субъ-
ектами малого и среднего 
предпринимательства. Па-
вел Пущин подверг критике 
деятельность министерства 
в связи с тем, что не испол-
нено поручение Главы ре-
спублики. Речь идет о затяги-
вании объявление конкурса 
среди субъектов малого и 
среднего бизнеса, для воз-
мещения части их затрат 
при организации и развитии 
собственного дела. Вице-
премьер указал на необходи-
мость принять срочные меры 
по исправлению ситуации.

Павел Пущин также встре-
тился с руководителем OOO 
«Парэксстрой» Тимуром Ау-
шевым, на котором обсуж-
дался вопрос строительства 
выставочно-конгрессного 
центра «Магас-Экспо» в 
столице республики. Мини-
стерству экономического 
развития было поручено со-
вместно с предпринимате-
лем проработать вопрос при-
влечения финансирования 
из федерального бюджета, 
для осуществления проекта.

Пресс-служба 
правительства РИ

Гостеприимный 
и красивейший край

Глава республики Юнус-Бек Евкуров встретился с участника-
ми молодёжного форума «ТАРГИМ-2012», который проходит в 
Джейрахском районе, в здании лечебно-оздоровительного ком-
плекса «Армхи». В приветственной речи руководитель региона 
рассказал об Ингушетии, о её самой уникальной горной части. 

ТАРГИМ – 2012

«Форум «ТАРГИМ-2012» 
неспроста задумывался 
именно в этом месте, среди 
кавказских гор. Сегодня при 
проведении любого меро-
приятия модно употреблять 
слово «месседж». Так вот, 
наше послание, которое мы 
хотим передать через вас, 
участников форума, - это то, 
что Ингушетия, как и Кавказ 
в целом, гостеприимный и 
красивейший край, который 
населяют трудолюбивые и 
влюблённые в свою Родину 
люди», – сказал Глава Ингу-
шетии на открытии форума. 
«Сегодня много хорошо об-
разованных молодых людей. 
Их называют «продвинуты-
ми», но они не могут найти 
себя, определить свое место 
в жизни. Цель нашего фо-
рума – помочь вам в этом 
вопросе. Организаторы фо-
рума подобрали ряд тем, по 
которым вы сможете разде-
литься по интересам», – от-
метил Ю.Евкуров. 

В ходе встречи руководи-
тель региона ответил на во-
просы участников форума. 
Молодёжь живо интересова-
лась не только социально-
экономическим развитием 
республики, новыми рабочи-
ми местами, туристическими 
проектами, особенностями 
региона, но и личным мне-
нием Юнус-Бека Евкурова по 
ряду важных политических 
тем и духовных ценностей 
человека. 

В ответ на вопрос участ-

ника форума из Ингушетии о 
понимании им слова «патри-
отизм», Глава республики оз-
вучил две точки зрения: «Как 
для военного, для меня выс-
шая степень патриотизма 
- это когда человек, не заду-
мываясь, готов пожертвовать 
своей жизнью ради Отече-
ства, Родины. Как гражданин, 
я считаю настоящим патрио-
том человека, который где 
бы он ни находился, будет 
вести себя благородно, не 
забывая, кто он, откуда, ка-
кие у него корни, обычаи и 
традиции». 

На вопрос участника фо-
рума из Северной Осетии, 
о преодолении последствий 
конфликта осени 1992 года, 
Ю.Евкуров сказал: «Обе 
стороны должны прово-
дить больше совместных 
мероприятий – культурных, 
спортивных, чаще нужно 
контактировать молодёжи. 
Конфликт, которому этой осе-
нью исполняется 20 лет - это 
ошибка политиков, а не наро-
дов»,- подчеркнул Глава. Ру-
ководитель республики пред-
ложил участникам форума 
от Северной Осетии и Ингу-
шетии провести совместное 
мероприятие, приуроченное 
к памятной дате. 

Завершая встречу, Юнус-
Бек Евкуров призвал моло-
дежь быть более активной 
и использовать те возмож-
ности, которые сегодня име-
ются для самосовершен-
ствования, получения новых 

знаний. Напомним, что Меж-
дународный молодежный 
форум «Таргим» впервые 
был проведен в Республи-
ке Ингушетия в 2009 году в 
Джейрахском районе. Орга-
низаторы форума ставили 
перед собой цель содейство-
вать раскрытию потенциа-
ла молодёжи, предоставить 
инструменты и возможности 
для обмена опытом и уста-
новления межкультурного 
диалога между представи-
телями молодёжи субъектов 
Российской Федерации и 
других стран. 

Нынешний IV Междуна-
родный молодежный форум 
«Таргим-2012» собрал более 
300 молодых политиков, уче-
ных, спортсменов, лидеров 
общественных организаций 
из 25 регионов страны, а так-
же стран ближнего и дальне-
го зарубежья: Украины, Мол-
давии, Болгарии, Франции, 
Алжира, Мексики и Домини-
канской Республики. 

В программе форума пред-
усмотрена работа секций 
по таким темам, как "Толе-
рантность и межкультурный 
диалог", "Профилактика и 
разрешение конфликтов", 
"Молодежный туризм", "Мо-
лодежное предприниматель-
ство", "Добровольчество". 
Кроме того, участники кон-
ференции обсудят проблемы 
молодежи Северного Кавка-
за, их истоки и пути решения.

ЭКОНОМИКА

А.А.Пермякова: «Ингушетия 
приняла нас с радушием»

В адрес Главы Республики Ингушетия пришло благодарственное письмо от художественно-
го руководителя русского народного хора имени М.Е.Пятницкого, народной артистки России 
Александры Пермяковой. В тексте письма сказано: 

«Государственный академический орденов Трудового Красного Знамени и Дружбы наро-
дов, медали правительства РФ «Патриот России», лауреат премии «Национальное до-
стояние страны», русский народный хор имени М.Е.Пятницкого выражает вам огромную 
благодарность и признательность за высокие награды, внимание, уважение и любовь к 
коллективу. 

Находясь в вашей республике, мы были окружены особой заботой, которая помогла нам 
сосредоточить все свои силы на творческой составляющей наших выступлений. Нельзя 
не отметить, что это результат огромной работы министерства культуры РФ и мини-
стерства культуры вашей республики. 

Теплый и сердечный прием убедил нас в том, что народное искусство нашей страны 
– это уникальная ценность, основанная на нравственности и духовности всех народов 
России. Огромное спасибо вам! 

Надеемся, что наши отношения будут крепнуть год от года. 
Мира, благополучия и успехов во всех ваших делах. 
С признательностью, хор имени М.Е.Пятницкого». 

Напомним, что известный во всем мире творческий коллектив в середине сентября посетил 
Ингушетию и дал бесплатный концерт в летнем амфитеатре, на котором присутствовал Глава 
Ингушетии Ю.Евкуров. 

За заслуги в области музыкального искусства и высокое исполнительское мастерство, а 
также укрепление дружбы между народами России руководитель региона наградил почетной 
грамотой РИ художественного руководителя Государственного академического русского на-
родного хора имени М.Е.Пятницкого Александру Пермякову. А также памятными подарками и 
сувенирами были поощрены члены коллектива. 
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11 сентября, в годовщину 
совершения терактов в США, 
брат лидера «Аль-Каиды» 
Мухаммед аз-Завахири за-
явил о готовности стать по-
средником в переговорах по 
мирному урегулированию 
между исламистами и За-
падом. Обнародованное 
предложение подразуме-
вает объявление 10-летне-
го перемирия со стороны 
террористов в обмен на от-
каз США и их союзников от  
войны с исламом. Однако 
этот жест доброй воли со-
провождается рядом припи-
сок. Предложение ходатая за 
радикалов предполагает за-
ключение мирного договора 
лишь в случае выполнения 
западным миром нескольких 
условий, в частности, отказа 
«США и Запада от вторже-
ний на мусульманские земли 
и ведения войны с исламом, 
освобождение всех заклю-
чённых, задержанных по об-
винению в мусульманском 
религиозном экстремизме, 
и прекращение вмешатель-
ства в образовательную си-
стему мусульман».

В ответ исламисты обя-
зуются прекратить атаки на 
западный мир и не провоци-
ровать новые столкновения, 
а также защищать «законные 
интересы Запада в ислам-
ском мире».

На первый взгляд это со-
бытие не столь значительно, 
но с другой стороны обой-
ти вниманием его нельзя. 
Впервые за 11 лет с момен-
та объявления Усамой бен 
Ладеном «джихада» против 
Америки «Аль-Каида» вы-
бросила белый флаг и вы-
разила желание замирения с 
заклятым врагом. То ли силы 
у террористической органи-
зации ослабли, то ли её ли-
деры боятся повторить судь-
бу бен Ладена. 

Не припомнится, чтобы в 
современной истории были 
случаи, когда сообщество 
религиозных фанатиков, 
объединённых идеей про-
тивостояния «неверным» 
(государству, конфессии, со-
циуму), сначала объявляло 
«священную войну», а потом 
шло на попятную и предлага-
ло заключить мир.

Не надо быть великим 
аналитиком, чтобы пред-
сказать, что у предложения 
Мухаммеда аз-Завахири не 
будет никаких последствий. 
Во-первых, США принципи-
ально не ведёт переговоров 
с террористами, во-вторых, 
условия, при которых, с точ-
ки зрения «Аль-Каиды», 
возможен мир, скорее напо-
минают условия ультимату-
ма к побеждённой стороне, 
в-третьих, перемирие ого-
варивается сроками. Тогда, 
спрашивается, что же будет 
после истечения 10 лет - сно-
ва война, только с окрепшим, 
набравшимся сил противни-
ком? Одним словом, к пред-
ложению «Аль-Каиды» боль-
ше вопросов, чем ответов. 

Собственно, такая же бес-
просветная ситуация скла-
дывается с редкими ини-
циативами салафитских 
(ваххабитских) общин, обо-
сновавшихся на территории 
российского Северного Кав-
каза. 

До недавнего времени об-
щественное мнение ставило 
знак равенства между тер-
рористами и салафитами. 
И у этой позиции есть своя 
логика. Ведь религиозные 

радикалы, выходящие из 
среды салафитских общин 
(джамаатов), перманентно 
пополняют ряды местного 
бандподполья.

Но деление мира на сво-
их и чужих по религиозному 
принципу усугубило раскол в 
обществе и обострило граж-
данское противостояние. И 
чем длительнее противобор-
ство правоохранительных 
структур с лесными боеви-
ками, тем чаще экспертами 
по Кавказу высказывается 
мнение, что в борьбе с экс-
тремистами помимо силовой 
составляющей должна при-
сутствовать и дипломатиче-
ская. Речь, конечно же, не 
о переговорах с бандитами 
вроде Доку Умарова. Пред-
лагается наладить диалог с 
так называемыми умерен-
ными салафитами, то есть 
с теми, кто живёт в социу-
ме, не выказывая агрессии к 
окружающим. 

От того обстоятельства, 
что фундаменталистский 
ислам на Северном Кавказе 
присутствует, никуда не уйти. 
И, как не крути, необходимо 
искать пути мирного сосуще-
ствования двух течений од-
ной религии. Ведь уже давно 
стало ясно, что искоренить 
салафизм, да ещё с помо-
щью силы, не удастся. Но 
можно попытаться убедить 
умеренных салафитов дис-
танцироваться от салафитов 
непримиримых, тем самым 
лишив последних ещё одной 
точки опоры. И чем больше 
слоёв общества осудят тер-
роризм, тем больше шансов 
победить его. 

Итак, диалог с предста-
вителями нетрадиционных 
верований начат. Каковы же 
его результаты? Как призна-
ются переговорщики со сто-
роны духовных управлений 
мусульман (ДУМ), контакты с 
оппонентами налаживаются 
с большим трудом; диалог 
идёт непросто, не системно 
и противоречиво. 

Пока в качестве положи-
тельного примера во все-
услышание было заявлено 
только о переговорах ДУМ 
Дагестана с организацией 
«Ахлю-Сунна валь джамаа», 
объединяющей последо-
вателей «чистого ислама». 
Напомним, что встреча эта 
состоялась 29 апреля 2012 
года в Махачкале, и в ходе 
неё было достигнуто согла-
шение о мирном взаимодей-
ствии и сотрудничестве. 

Но более весомых плодов 
эта религиозная дипломатия 
не дала. Начавшееся сбли-
жение между ваххабитами 
и тарикатистами прервал 
двойной теракт, совершён-
ный 3 мая в Махачкале у кон-
трольно-заградительного по-
ста «Аляска-30». Напомним, 
что тогда при поочерёдном 
взрыве двух автомобилей, 
управляемых террористами-
смертниками и начинённых 
50-ти и 100-килограммовыми 
тротиловыми зарядами, по-
гибли 14 и пострадали свы-
ше 130 человек.

Этот теракт показал всем, 
что северокавказское банд-

подполье не поддерживает 
своих единоверцев в стрем-
лении найти общий язык с 
мусульманами-традициона-
листами. Таким образом бое-
вики попытались демонстра-
тивным, провокационным 
способом сорвать возмож-
ность диалога между раз-
личными слоями общества. 
И, похоже, они достигли сво-
ей цели, так как теракт стал 
катализатором нового витка 
насилия в Дагестане, и без 
того одного из самых небла-
гополучных в плане безопас-
ности регионов.

Ещё одним клином, вби-
тым в переговорный процесс 
суфиев и салафитов, стало 
убийство «лесными» шейха 
Саида Афанди в его доме 
в селе Чиркей Буйнакского 
района Дагестана. Ответ-
ственность за подрыв смер-
тницы Аминат Курбановой 
(Сапрыкиной) взяло на себя 
дагестанское крыло террори-
стической кавказской группи-
ровки «Риядус-Салихийн».

Но вернёмся к тому, с чего 
начинался наш разговор: с 
тех странных заявлений и 
пассов, которые подобно 
Мухаммеду аз-Завахири де-
лают наши доморощенные 
салафиты. 

Казалось бы, если начат 
переговорный процесс, на-
правленный на становления 
добрососедских отношений 
с мусульманами-традицио-
налистами, то всякое дей-
ствие против него должно 
вызывать у сторонников 
«чистого ислама» негатив-
ную реакцию. То есть, любой 
теракт, при котором гибнут 
правоохранители, мирные 
жители, духовенство должен 
отзываться в умеренном са-
лафитском сообществе как 
минимум осуждением. Но, 
как мы видим, этого не про-
исходит. Ни массовое убий-
ство на махачкалинском по-
сту «Аляска-30», ни подрыв 
семи человек в селе Чиркей 
(среди которых оказался и 
12-летний ребёнок), ни рас-
стрел в хасавюртовской ме-
чети мусульман-шиитов не 
вызвали у той же ассоциа-
ции учёных «Ахлю-Сунна» 
никакого порицания своих 
единоверцев.

Мало того, даже после 
того, как на подконтрольных 
сайтах бандиты выложили 
информацию с признанием 
в совершённом злодеянии 
и подтвердили свою при-
надлежность к салафит-
скому учению, организация 
«Ахлю-Сунна» продолжала 
утверждать, что к терактам 
причастны какие-то третьи 
силы, прозрачно намекая на 
силовиков, которым якобы 
выгодно обострение обста-
новки. Умеренные салафиты 
с поразительным упорством 
заявляли, что салафиты-ра-
дикалы никакого отношения 
к кровопролитию не имеют. И 
то обстоятельство, что была 
совершена попытка очевид-
ные вещи снова представить 
как миражи, наталкивает на 
мысль: а не пытаются ли не-
кие мудрецы вновь ввести 
мусульманскую умму Север-

ного Кавказа в заблуждение, 
чтобы выиграть время, то 
есть повторить тот же трюк, 
что и «Аль-Каида» со своим 
предложением о мире США? 

Может быть, кто-то из чи-
тателей сочтёт неуместным 
сопоставление общепри-
знанной в мире террористи-
ческой организации и вахха-
битских джамаатов Кавказа. 
Но сомнения в обоснованно-
сти проведения параллелей 
между двумя этими группами 
пропадают тем скорее, чем 
больше между ними нахо-
дишь сходства и точек сопри-
косновения. 

Вспомним, например, из-
вестного исламского аме-
риканского проповедника 
Анвара аль-Авлаки, который 
некогда провозглашал, что 
ислам – исключительно мир-
ная религия. После того, как 
11 сентября 2001 года в США 
были совершены теракты, 
он вдруг заявил, что башни-
близнецы и здание Пентаго-
на взорвал ни кто иной как 
американские спецслужбы, 
чтобы скомпрометировать 
ислам. 

Впоследствии в ходе рас-
следования уголовного дела 
выяснилось, что аль-Авлаки 
был одним из организаторов 
этого самого крупномасштаб-
ного за всю мировую исто-
рию теракта. 

И снова мы видим обли-
чённую ложь, которую, как 
выясняется, уже давно взяли 
на вооружение террористы 
всего мира. 

Несколько лет назад де-
партамент юстиции США 
опубликовал на своём сай-
те перевод составленного 
«Аль-Каидой» руководства 
Manchester Manual (пособия, 
обнаруженного в г. Манчесте-
ре), в котором описаны цели 
и тактика джихада. Итогом 
предлагаемой деятельности 
для строителей Всемирного 
исламского халифата долж-
но стать свержение безбож-
ных властей и их замена 
исламским режимом. Среди 
прочего в рекомендациях 
этого пособия довольно под-
робно описано то, почему и 
как надо лгать неверным для 
достижения своих целей. То 
есть, в данном случае мы 
имеем дело с ложью, возве-
дённой в идеологию. 

Не эти ли заветы из 
Manchester Manual по по-
воду узаконенного вранья 
«кяфирам» и «мушрикам» 
(язычникам) взяли на воору-
жение наши отечественные 
салафиты? Не они ли твер-
дят всем правозащитным 
организациям, что их притес-
няют и гонят только за то, что 
они не так молятся? 

На деле же мы видим со-
вершенно иную картину. 
Провозглашающие себя го-
нимыми и страдающими от 
несправедливых нападок 
фактически являются напа-
дающими и творящими без-
законие, которое с их точки 
зрения и есть закон. За под-
тверждением этого далеко 
ходить не надо. Достаточно 
открыть любой террористи-
ческо-экстремистский сайт и 

ознакомиться с его содержа-
нием. Чему же там учат жад-
ную до религиозных знаний 
молодёжь?

Вопросы, задаваемые са-
лафитским «учителям», ре-
жут слух не менее, чем от-
веты. Вот как в сокращении 
отвечает на некоторые из 
них «кадий Вилайата Даге-
стан Мухаммад Абу Усман». 
Вопрос первый: «Наш джа-
маат помогает джихаду, но 
у нас один из братьев курит 
анашу, и его могут на этом 
деле завербовать спецслуж-
бы. Можно ли его убить?» 
Ответ: «Можно». Вопрос 
второй: «Можно ли вымогать 
деньги у кяфиров?» Ответ: 
«Нужно». Вопрос третий: «У 
нас в скайпе есть человек, 
с которым мы спорим по 
поводу ислама. Можно ли 
его убить?» Ответ: «Людей, 
которых надо убить, много 
– это кяфиры. Но мы не со-
всем знаем, правильно ли 
вы спорите. Поэтому оставь 
эти мысли». Вопрос четвер-
тый: «Мой амир хочет, чтобы 
я совершил самоподрыв, а я 
еще не готов. Совершаю ли 
я грех?» Ответ: «В этом ама-
ле нет однозначного долила 
(доказательства)». Если ты 
не хочешь, то на тебе нет 
этой обязанности. Но в до-
зволенности этого у нас нет 
сомнения, и учёных, разре-
шающих истишхадию очень 
много».

При ознакомлении с об-
суждением подобных тем, 
создаётся впечатление, что 
попал на какую-то другую 
планету. В голове не уклады-
вается, что на нашей мирной 
земле есть люди, которые 
всерьёз делят сограждан на 
«кяфиров» и правоверных; 
наставляют друг друга – кого 
можно убивать сразу, а кого 
– подождать; решают, кто, 
согласно их понятиям, может 
быть ограблен, а кто – нет.  

Так неужели то самое 
пресловутое умеренное са-
лафитское сообщество не 
видит и не слышит то, что 
распространяют их собра-
тья-радикалы? А если слы-
шат, то почему не издаст 
фетву со словами осуждения 
и неприятия «джихадист-
ской» идеологии и той от-
кровенной уголовщины, что 
творят «лесные»? 

Наверное, пришло время 
всем сторонам затяжного 
кавказского конфликта чёт-
ко обозначить свою точку 
зрения и назвать вещи сво-
ими именами. У умеренных 
салафитов – если они дей-
ствительно таковыми явля-
ются – больше не получится 
сидеть на двух стульях. И 
диалог с ними будет настоль-
ко плодотворным, насколько 
они определятся со своей 
позицией: или они на Кав-
казе живут в мире с братья-
ми-мусульманами, или они 
продолжают явно или тайно 
поддерживать бандподпо-
лье. И третьего тут не дано.

Висхан ХАлИДОВ

Родители и все граждане, в 
каком бы статусе они ни пре-
бывали, отныне получают 
возможность знать, каковы 
информационные ограниче-
ния конкретной телепереда-
чи, журнальной статьи и т.д.

Говоря об отношении жи-
телей республики и страны 
в целом к этому вопросу, 
Ахмед Хашагульгов отметил 
особое единодушие людей. 
Подавляющее большинство 
наших граждан, сказал он, 
с одобрением восприняли 
идею оградить подрастаю-
щее поколение от вредонос-
ной информации, защитить 
психику детей от того боль-
шого негатива, который не-
сет в себе порой совсем не-

детская информация.
Здесь следует отметить, 

что говоря о рекомендациях 
- говорили о серьезных сове-
тах и ответственности. Речь 
шла о безусловном следо-
вании букве закона. Управ-
ление Роскомнадзора респу-
блики настроено работать по 
этой теме без компромиссов 
– все, что пагубно влияет 
на детей, будет пресекаться 
без всяких проволочек. Это 
касается, прежде всего, про-
изводителей и распростра-
нителей информационной 
продукции. Вместе с тем спе-
циалисты работают сегодня 
над соответствующими ин-
струкциями и разъяснения-
ми для родителей, понятном 
освещении данного вопроса 
для детской аудитории. 

Федеральный закон «О за-
щите детей от информации, 
причиняющей вред их здоро-
вью и развитию» обращается 
к правосознанию взрослого 
общества, сигнализирует об 
опасности отдельной инфор-

мационной продукции для 
детей шести и 12 лет, 16-лет-
них подростков и 18-летних 
молодых людей. Давая пер-
воначальные оценки перво-
го опыта применения знака 
информационной продукции, 
Мовсар Яндиев отметил по-
ложительные изменения в 
работе ряда телевизионных 
каналов и печатной продук-
ции нескольких популярных 
печатных изданий. Меньше 
стало двусмысленных, а 
порой и абсолютно недопу-
стимых для детей фильмов, 
новых мультсериалов, про-
грамм. Многие люди с при-
знательностью отмечают, что 
теперь они знают об опасно-
сти: нельзя оставить ребен-

ка «один на один» с тем или 
иным недетским фильмом. 
К тому же родители получа-
ют своего рода сигнал напо-
минания, а он очень важен 
в наш век слабой памяти на 
фоне стрессов и всеобщей 
усталости. 

В открытом и конструк-
тивном диалоге с пред-
ставителями СМИ ре-
спублики, руководитель 
управления  Роскомнадзора 
по РИ А.Х.Хашагульгов ска-
зал о необходимости и це-
лесообразности проводить 
подобную работу и с иными 
информационными продук-
тами: компьютерными игра-
ми, книгами, кинопрокатом, 
аудио- и видеоносителями и 
т.д. Надо ли говорить о том, 
что эта область получения 
информации занимает в жиз-
ни современного человека (и 
его детей) достаточно боль-
шое место? Государство, 
общество, все слои населе-
ния, институты гражданского 
общества, правозащитники, 

чиновники и просто обыч-
ные, рядовые граждане, все 
должны найти законные спо-
собы оградить мальчишек и 
девчонок от разрушающего 
влияния жестокости, пре-
ступности, аморальности, 
безразличия к себе и окру-
жающему миру. А для этого 
нужна здоровая среда, в ко-
торой развивается здоровая 
личность. Именно в этом 
сегодня цель управления Ро-
скомнадзора по Республике 
Ингушетия  и ответственной 
журналистики. 

Завершая совещание, все 
его участники сошлись во 
мнении, что наиболее при-
стального внимания по рас-
сматриваемой теме требует 

сеть интернет 
– хороший опыт 
борьбы здесь 
уже есть, доста-
точно вспомнить 
т.н. «черные 
списки» сайтов, 
долгое время 
пропагандиро-
вавших идеи 
э к стремизма , 
п р о с т и т у ц и и , 
наркомании, и 
чья деятель-
ность пресече-
на. На свободу 
слова в данном 
случае никто не 
покушается – 
люди хотят жить 
в нормальной 
среде, достой-
ной нормаль-
ного человека. 
Соответственно 
государствен -
ные службы и 
профессионалы 

от СМИ выбирают схожие и 
ясные ориентиры. 

Надо ожидать, что приме-
нение закона защищающе-
го детей от опасной для их 
здоровья и развития инфор-
мации, даст свои добрые ре-
зультаты очень скоро. Закон, 
по всей видимости, будет 
корректироваться и допол-
няться опытом его примене-
ния. Предусмотренная за-
коном практика маркировки 
информационной продукции 
оздоровит наше общество. 
Дела во многом если и не 
определяют мышление, то, 
бесспорно, дают ему необхо-
димый импульс. И очень хо-
рошо, что государство в этот 
раз проявило волю и начало 
реально бороться за благо-
получие детей. Небольшой 
знак на полосе печатного из-
дания или в углу телевизи-
онного кадра должен стать 
большим плюсом для каждо-
го из нас. 

Я. СУлТЫГОВ

(Окончание. 
Начало на 1 стр.)

- Увайс, подходит  к  кон-
цу третий  квартал года и 
сейчас должно быть ясно, 
насколько успешным для 
вас можно  считать этот 
год в смысле  собираемо-
сти налогов. Как говорили 
раньше, укладываетесь ли 
вы  в график выполнения  
плана?

- Не только  укладываемся, 
но и идем  с  некоторым  опе-
режением, так как уже к 20  
сентября  сумели  полностью 
закрыть план третьего  квар-
тала по  поступлениям  нало-
гов  в    федеральный бюд-
жет, а  по местному бюджету  
уложимся  к концу  месяца, 
когда  начнется  выдача  за-
работной  платы основной 
массе  работающих  граж-
дан. В любом  случае, можно  
считать, что у  нас продолжа-
ет  сохраняться  тенденция  
последних  лет, по  которой  
происходит  стабильный  
рост  суммы  собираемых  
налогов. Это – отрадный  
факт, потому что он  служит  
своеобразным  стимулом 
для коллектива нашей тер-
риториальной  инспекции 
и  позволяет  чувствовать  
удовлетворение от сознания  
приносимой  пользы  для 
экономики  республики.

- Образно  говоря, на  
сколько   процентов  мож-
но  положиться  на  добро-
совестность  самих  нало-
гоплательщиков в  вашем  
районе? 

- Такие  показатели  не  
просчитываются  в  процен-
тах, здесь  все  зависит от  
обстоятельств  и  причин  в  
каждом  конкретном случае. 
Есть  руководители  фирм и 
предприятий,  которые  всег-
да  вовремя  заполняют  на-
логовые  декларации, в уста-
новленные  законом  сроки 
производят  отчисления, и 

вообще, свои  взаимоотно-
шения с  налоговой службой   
выстраивают очень  коррек-
тно. Если  попытаться   клас-
сифицировать  нарушения  
налогового  законодатель-
ства, можно  выделить три  
основных  вида:  по  незна-
нию  закона,  по ошибке  и 
преднамеренно. Кстати, на-
счет незнания, мы каждый  
год  устраиваем  республи-
канские  «дни  открытых  две-
рей»  нашего  ведомства  и 
проводим  разъяснительную  
работу по  всем  вопросам, 
которые  могут вызывать у  
граждан  неверное или ис-
каженное  понимание. В по-
следний  раз  такие  дни  со-
стоялись  21  и 22 сентября  и 
наши  ведущие  специалисты  
приняли  активное  участие 
в этом полезном  меропри-
ятии. Кроме  этого, мы всег-
да  и безотказно  оказываем 
всем желающим консульта-
тивные  услуги  прямо  здесь, 
в инспекции, хотя  такая ра-
бота не прописана  в наших  
служебных  обязанностях, а 
является  прерогативой  ми-
нистерства  финансов. Что  
касается  преднамеренных  и  
злостных  нарушений, наши  
методы борьбы  с  ними  за-
висят  от  суммы  нанесен-
ного государству  ущерба и  
включают  в себя следующие  
санкции: если  дело незна-
чительно и  ответственность 
ограничивается  администра-
тивным  штрафом, мы пере-
даем  его на  рассмотрение  
мирового  судьи, но в  случае 
крупного  ущерба  по  вине  
юридического  лица, вердикт  

по делу  выносят  правоохра-
нительные  органы. В насто-
ящее  время  в  производстве  
следственного комитета  на-
ходятся  четыре  таких  дела, 
переданных  нами  для по-
становления  решения. Тем 
не  менее, хочу  особо  под-
черкнуть,  что  передача  
дела в суд, штрафные  санк-
ции  и прочие  наказания - это 
всегда крайние  меры  и  ни  в 
коем случае не являются для 
нас  самоцелью. С  людьми  
необходимо работать, вести 
разъяснительные  беседы  и  
в  ежедневном  режиме  за-
ниматься  профилактикой 
разного  рода  нарушений. 
Для  выполнения   именно 
таких  задач  и  предназна-
чаются «дни открытых  две-
рей», потому что  большое  
количество  рядовых  налого-
плательщиков  не  обладают  
элементарными знаниями  в 
сфере  законодательства,  
путаются в  сроках,  став-
ках, и графиках,  и даже не  
умеют  извлекать  для  себя  
пользу  из установленных  
законом льгот  и привилегий.

 - Мне откровенно  нра-
вится  ваш подход к делу, 
так  как он  продиктован  
желанием максимально  
облегчить  налоговое бре-
мя для  простых людей и 
найти с ними взаимовыгод-
ное  понимание. Но, в то же 
время, закон  есть  закон  и 
его  надо  исполнять всем, 
а по отчетным данным и 
результатам  работы  вид-
но, что с главными  своими  
обязанностями  вы  справ-
ляетесь успешно. Расска-

жите  немного о  себе и о 
своем коллективе?

  - В 1984  году  я закончил  
экономический  факультет  
Чечено-Ингушского  госуни-
верситета, после  чего от-
служил  в рядах  Советской  
армии, а после  возвращения  
домой  поступил  на  работу  
в  грозненское  объединение 
«Общепит», где  сделал  за-
метную по тем временам  ка-
рьеру до  должности  главно-
го  бухгалтера  объединения. 
С 1991 года, т.е. уже   более  
20-ти  лет,  работаю  в нало-
говой службе. В общем, ни-
чего  замечательного, если 
не  считать, что  за эти  дол-
гие  годы я  успел  душой  и  
телом  прикипеть  к  своей 
работе. Тем  более что  кол-
лектив  здесь  удалось сфор-
мировать  очень  хороший  и 
квалифицированный, в  ко-
тором  практически все  спе-
циалисты  имеют закончен-
ное  высшее  образование. 
Правда, существует одна 
серьезная  дилемма, кото-
рую нужно  срочно  решать, а  
мне  становится  немного  не 
по  себе  из-за  необходимо-
сти делать  трудный  выбор. 
Я  имею в виду  указ прези-
дента  РФ, в соответствии 
с  которым  в  течение трех 
лет  предписано  произвести  
сокращение федеральных 
госслужащих на двадцать  
процентов. Этот  срок уже  
почти  подошел и  затягивать  
исполнение  указа  нам  ни-
кто  не  позволит. Вот когда  
приходится  пожалеть, что  у 
меня  в  коллективе нет хотя  
бы несколько  нерадивых  

или неисполнительных  ра-
ботников, с которыми  можно 
было бы  распрощаться лег-
ко и без сожаления. А сейчас 
приходится  ломать  голову  
и  искать  подход  к людям, 
которые  в  сущности  ничем 
не заслужили  быть  уволен-
ными  из родного коллектива. 
Однако, ничего  не подела-
ешь, такова обратная сторо-
на медали  в работе  любого 
руководителя, но я искренне 
надеюсь, что никто не уйдет 
от нас с ожесточенным серд-
цем и с личной обидой.

- Какие еще проблемы 
вызывают у  вас беспокой-
ство?

- Скорее не  беспокойство, 
а досаду на очень  слабое  
финансирование и матери-
ально-техническое  снаб-
жение  со стороны нашего  
федерального начальства. 
В данный  момент  нам  при-
ходится  пользоваться уста-
ревшей оргтехникой, которая  
постоянно выходит из строя  
и сбивает  людей  с рабоче-
го   ритма. Это при том, что в 
целом по стране  налоговая 
служба  считается самым 
компьютеризированным и 
по-современному оснащен-
ным  ведомством. Надеюсь, 
ситуация скоро  изменится 
в лучшую сторону, т.к реше-
нием этой задачи активно 
занимается руководство ре-
спубликанской налоговой 
службы.  

- Спасибо за ответы, вы 
были очень лаконичны, 
но, по–моему, предельно  
искренни.      

К.лАТЫРОВ 

С опережением графика
НАЛОГОВАЯ СЛУжБА

НЕТ – ТЕРРОРИЗМУ И ЭКСТРЕМИЗМУ!

ПЕРЕГОВОРЫ С КАМНЕМ  ЗА ПАЗУХОЙ

В Управлении Роскомнадзора по Республике Ингушетия 24 сентября прошло со-
вещание по вопросам применения федерального закона «О защите детей от инфор-
мации, причиняющей вред их здоровью и развитию». В обсуждении этой безусловно 
очень важной для современного общества теме, приняли участие руководитель 
управления Роскомнадзора по РИ Ахмед Хашагульгов, замначальника отдела кон-
троля и разрешительной работы управления Мовсар Яндиев, уполномоченный по 
правам ребенка Марифа Султыгова, руководители и сотрудники средств массо-
вой информации республики. Речь шла о рекомендациях по применению указанного  
ФЗ № 436, который предусматривает указание знака информационной продукции – 
предупреждения об ограничении их распространения для той или иной возрастной 
группы потребителей. 

Законодатель совершенно вовремя и разумно ввел в правовое информационное 
пространство страны данную маркировку. 

СОЗДАНИЕ 
ЗДОРОВОЙ СРЕДЫ

«Наркотики - страшная трагедия, как для того, кто их употребляет, так и для окружающих 
- друзей, семьи, родственников. Они несут колоссальный вред обществу, напрямую влияют 
на социально-экономическое развитие». Это прописные истины, которые сегодня известны 
каждому человеку, и мы невольно вздрагиваем, когда представляем, что  трагедия под назва-
нием «наркомания»  может коснуться либо нас, либо нашим близких. И все больше и больше 
ненависти возникает в обществе  по отношению к тем, кто занимается «торговлей смертью». 

Неоднократно в поле зрения сотрудников Управления ФСКН России по Республике Ингу-
шетия попадали целые семейные кланы, наладившие преступный бизнес. Только в сентябре 
этого года в ходе проведения оперативно-розыскных мероприятий сотрудниками наркокон-
троля совместно  с другими правоохранительными структурами пресечена деятельность двух 
организованных преступных групп, члены которых длительное время занимались ввозом и 
распространением  на территорию республики  наркотического средства «героин» в особо 
крупных    размерах. Обе группы были сформированы по родственному принципу - в одной 
состояли двоюродные братья, отцы которых за торговлю героином ранее были осуждены в 
общей сложности к 30 годам лишения свободы и в настоящее время отбывают наказание; во 
второй группе наркобизнесом занимались, в том числе  отец и сын. В ходе задержания чле-
нов групп изъято большое количество героина, в общей сложности около 500 разовых доз. В 
отношении подозреваемых возбуждены уголовные дела, все они арестованы.

Изложенное должно послужить уроком для тех, кто еще собирается строить свое матери-
альное благополучие на смертях других людей.    

Пресс-служба Управления ФСКН России по Республике Ингушетия

Семейный наркобизнес

Приставы Ингушетии взыскали 
более 12 721 тыс. руб. 

задолженности по зарплате
Особое внимание в Управлении Федеральной службы судебных приставов по Республи-

ке Ингушетия уделяется вопросу исполнения социально-значимых исполнительных произ-
водств, к числу которых относятся документы о взыскании заработной платы. 

Судебные приставы-исполнители регионального ведомства за восемь месяцев текущего 
года окончили  323 исполнительных производств о взыскании задолженности по заработной 
плате на сумму 8508 тыс. рублей. 

Наибольшее количество исполнительных производств данной категории окончено в меж-
районном отделе по исполнению особых исполнительных производств в УФССП России по 
Республике Ингушетия. Так, судебные приставы  сотрудникам ГПВК «Водоканал» вернули 
зарплату в сумме 5 670 тыс. рублей. Фактическим исполнением окончено 157 исполнитель-
ных производств.

Управлением Федеральной службы судебных приставов по Республике Ингушетия реали-
зуется широкий комплекс мероприятий, направленных на обеспечение исполнений решений 
суда о взыскании задолженности по заработной плате. Данное направление деятельности 
является социально значимым и находится на постоянном контроле руководства.

Пресс-служба УФССП России по Республике Ингушетия

ЗАКОН И ПОРЯДОК

НЕТ – НАРКОТИКАМ!



CMYK
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В 2012 году решением администрации г.Назрани одной 
из улиц города присвоено имя Колоева Ибрагима Таси-
евича (протокол №1 от 05.04.2012 года). Ибрагим Колоев 
являлся судьёй Назрановского района с 1934-1941 гг. 

Выражаем слова благодарности администрации 
г.Назрани за добрую память об Ибрагиме Колоеве. 

С именем Ибрагима Колоева я росла, гордилась им. 
Это был мой дед по матери. Будучи студенткой Педагоги-

ческого училища №1 (г.Орджоникидзе), всё время ходила на 
занятия мимо здания, где в 30-х годах находился рабочий 

кабинет моего деда – председателя областного суда Ингуш-
ской автономии, любила ул.М.Горького, где жила семья мо-
его деда до депортации. 

Изменилось время, меняются ценности. Ушло в историю 
ХХ столетие. Пересмотрели историки значение Октябрьской 
революции, всколыхнувшей все народы Российского госу-
дарства. Поверил в её идеалы и ингушский народ. Много 
было и положительных моментов. Для меня самое ценное 
это то, что была создана ингушская государственность, в 
которой самое активное участие приняли яркие обществен-
но-политические лидеры из народа. Был верен избранному 
пути и мой дед Колоев Ибрагим Тасиевич.

Ибрагим родился в 1892 году. Родители его Тосм и Сойрт 
трудились на земле, растили своих детей, как и сотни других 
ингушских семей, в духе благородства, чести и достоинства, 
и это глубоко впало в детские сердца. жила семья в селе-
нии Цорой-Юрт. В семье было девять детей. Трудно было и 
представить, чтобы хоть один из них мог бы учиться в шко-
ле. Детей, желающих учиться было много, но, к сожалению, 
всех принять не могли ни владикавказская, ни назрановская 
школы. Чтобы как-то разрешить проблему безграмотности 
в Ингушетии, на каждое село выделялось по одному месту. 
Одним из тех, кто выиграл жребий учиться в назрановской 
школе, был старший в семье из братьев Эльберт Колоев. 
Весть эта была с радостью встречена семьёй. Много желаю-
щих было заполучить это место. Один односельчанин готов 
был отдать все свои 12 лошадей за право учиться в шко-
ле. Счастливый обладатель этого жребия - Эльберт сразу 
определился, что не сможет (как старший в семье) отдавать 
много времени учёбе. Братья Эльберт, Товсолт, Джовбетр и 
Осман решили передать эту возможность младшему в се-
мье брату - Ибрагиму, которого отличали старательность и 
усидчивость в делах. Это была очень дружная семья. 

Назрановская школа была построена в 1868 г. В ней 
учились только мальчики, главным образом из близлежа-
щих сел. Здание школы и прилегающее к ней помещение 
было построено в основном за счет средств ингушей при 
небольшой субсидии от правительства. Исследователи 
Н.Грабовский, Н.Пантюхов писали, что, несмотря на то, что 
дети добирались до неё пешком две-четыре версты, классы 
буквально были «набиты детьми, и претендентов на обуче-
ние в ней было больше, чем может вместить в себя здание 
школы». Они отмечали тягу к знаниям и аккуратное посеще-
ние школы детьми. 

Начались дни учёбы для Ибрагима. Учителем его был 
Бейсултан Мочкиевич Зязиков. Счастливые мальчишки вби-
рали каждое слово строгого учителя. 

До школы мальчику приходилось идти значительное рас-
стояние, но это не смущало мальчика. С чувством гордости 
ранним утром выходил он из с.Цорой-Юрт и направлялся 
пешком до назрановской школы, которая находилась в Кре-
пости. 

Ибрагим находил понимание и поддержку в кругу род-
ственников и знакомых, но были и другие. Ибрагиму запом-
нился из детства такой эпизод. Ранним утром, как обычно, 
вышел он из своего селения и направился в школу, как всег-
да, пешком. Уставший, но уверенный в себе, шёл он быстро. 
Спустя немного времени, мальчика обогнал ехавший на 
арбе по своим делам односельчанин - человек преклонного 
возраста. Старик подсадил его и, спросив чей он сын, по-
интересовался, куда это он по утрам ходит. В ответ на это 
Ибрагим с гордостью ответил, что идёт в школу. Реакция 
со стороны старика была такой, что надолго запомнилась 
Ибрагиму. Старик снял мальчика, в сердцах прокричав:   
"Учёба до добра не доведёт".

Уже в юности окунулся Ибрагим в кипучие преобразо-
вания, происходившие в стране. В пламени революции и 
гражданской войны закалился его характер. В 1918 году по-

знакомился Ибрагим с Серго Орджоникидзе в с.Ангушт. Он 
очень ценил его, не раз выезжал с ним в разные сёла Ингу-
шетии. Затем была дружба с известным революционером 
С.М.Кировым, которой он так же очень дорожил. 

Ибрагиму приходилось работать на разных участках рабо-
ты. Он был с детства ответственным человеком. Трудовой 
путь Ибрагим начал в 1918-1919 гг. председателем ревко-
ма камбилеевских объединенных хуторов, в 1920-1921 гг. 
был секретарем ревкома с.Ангушт Хамхинского общества, в 
1921-1922 гг. – военкомом с.Ангушт, в 1922-1923 гг. – продна-
логовым инспектором финотдела в г.Владикавказе, в 1923-
1924 гг. – председателем сельхозтоварищества в камбиле-
евских объединённых хуторах, в 1924-1925 гг. – секретарем 
сельского совета камбилеевских объединенных хуторов.

В начале 1925 года при содействии С.М.Кирова Ибрагим 
Колоев был направлен в г.Москву на учёбу при ЦК ВКП(б). 
После окончания в 1926-1929 гг. работал секретарем райко-
ма ВКП(б) в сс.Пседах, Ачалуки и Базоркино, в 1929-1930 
гг. – заместителем председателя ингушского кустпромсоюза 
(личный листок по учету кадров Колоева И.Т. //ГАРФ. Ф.А-
353, оп.4.д.202, л.1.). Некоторое время Ибрагим Колоев и 
Арсамак Мальсагов, первый нарком земледелия Ингушской 
автономной области, жили в одном доме, на одной площад-
ке и работали вместе на предприятии, где Арсамак был ди-
ректором, а Ибрагим парторгом. Дети их росли вместе.    

В 1931 году Ибрагим Тасиевич Колоев был утвержден 
председателем ингушского областного суда. Запись об этом 
имеется в личном деле за подписью «И.о. зав.отделом ка-

дров НКЮ (народного комиссариата юстиции) Фрейдсон. ЦК 
ВКП (б) от 6 сентября 1931 г.» 

Время то было не самоё лёгкое для тех, кто находился 
на должностях в развивающейся ингушской государствен-
ности. При всех положительных моментах для народа, оно 
несло с собой и такие явления, которые никак не уклады-
вались в ментальности. Приходилось действовать на свой 
риск, предупреждая знакомых и родных о возможных аре-
стах, проблемах, оберегая в годы «политического беспра-
вия» единство своего народа. Ибрагим был другом тех, кто 
это понимал. Ни разу не усомнился Ибрагим в правильности 
избранного им и народом пути. Да, не всё так легко и про-
сто было на партийной работе. /Учётная карточка Ибраги-
ма Колоева находится в архиве ЦК КПСС; № парт. билета 
- 2577008/. 

Бывали разные ситуации. Как-то зашёл Ибрагим в гости к 
знакомым со своим сослуживцем. Хозяева щедро приняли 
гостей. А сослуживец, посмотрев по сторонам, вспомнив на-
крытый стол, сказал Ибрагиму: «Вот кого надо раскулачи-
вать». С трудом удалось Ибрагиму переубедить его в том, 
что семья не зажиточная, что они старались сделать всё в 
рамках гостеприимства не из-за богатств, а традиций. Но с 
тех пор Ибрагим водил того сотрудника только к бедным се-
мьям, которые могли едва угостить кислым молоком и чуре-
ком. Бывало и так, что, узнав о том, куда собираются идти 
на раскулачивание, Ибрагим через своего старшего сына 
Султана предупреждал тех людей, чтобы они могли убрать 
с глаз всё, что привлекает взгляд. И таких семей было не-
мало. Но такую услугу он доверял только одному сыну. Он 
мог, потому и помогал. Делая добро, не рассчитывал на вза-
имность. Ибрагим был мужественным и удивительно скром-
ным человеком. А благодарные потомки через много лет 
вспоминают о той доброте, которая совершалась в самые 
тяжёлые годы.    

Он был интернационалистом. У него много было друзей 
разных национальностей в разных городах и в самом городе 
Владикавказе. Его очень хотел оставить на работе в Санкт-
Петербурге офицер, который видел в нём черты достойного 
человека, питал к нему уважение, как к сыну. В доме Колое-
вых часто собирались высокопоставленные чиновники, дру-
зья и коллеги, и весело проводили вечера. Нередко приез-
жали к нему Колоевы-осетины, которые знали об ингушских 
корнях своего происхождения. 

Ибрагим был частью своего тейпа Колоевых. По воспо-
минаниям дочери Любы, Ибрагим говорил: «Нас, Колоевых, 
не так много, и все мы должны быть дружны и вниматель-
ны друг к другу». Его невестка Лиза (жена Алаудина) с гор-
достью говорит: «Он был надеждой и силой Колоевых. Его 
уважали, ценили». Сам он часто посещал родственников. 
«Увидев издали бедарку, на которой приезжал Ибрагим, все 
радовались и весело проводили время с ним», - вспоминают 
и сегодня его племянники. Он умел быть душой коллекти-
ва. Его уважали сослуживцы и жители сел, в которых ему 
приходилось работать в разные годы. Он умел быть другом, 
душевным и родным. С ним легко было в общении, в нём 
видели силу и поддержку. Верили, что в любой ситуации он 
найдёт лучший выход из положения. 

Супругой Ибрагима была Хадишат Хашиева. Красивая, 
белолицая, с толстыми косами и гибким станом. Она и в 40 
лет выглядела намного младше своих лет и впадала в душу 
своей красотой, аккуратностью, женским обаянием. Ибра-
гим был ителлигентным, мужественно красивым и галант-
ным. Часто вспоминала его Хадишат, связывая все самые 
лучшие черты характера с ним. Она пережила мужа на 50 
лет. Рассказывала внукам каким он был внимательным, как 
они вместе посещали городской театр в г.Владикавказе, как 
он любил семейные застолья за огромным столом, рядом с 
большим комнатным лимонным деревцем. 

Был хорошим зятем. А быть ингушским зятем с массой 

обязанностей – это очень непросто. Ибрагим был покро-
вителем для своей тёщи, т.к. у неё не было своего сына. 
Как-то соседи передвинули забор на территорию земельно-
го участка Каши Газдиевой-Хашиевой. Увидев это, другие с 
улыбкой сказали, что «всё разрешится, как только Ибрагим 
вернется из города». Так и было. Он только и успел сказать: 
«Не думайте, что из-за того что нет у неё сына, с ней мож-
но поступать несправедливо», и дал знать, что последует 
наказание. Те быстро восстановили забор. Первым долгом 
Ибрагим интересовался благополучием матери и с пиететом 
относился к этой семье. Это было и по исламу, и в соот-
ветствии с ингушским этикетом зятя. Зная, что у Хадишат 
только одна сестра Касрат, Ибрагим заменял ей брата. Был 

заботлив и внимателен к ней. При всей своей занятости, он 
интересовался её жизнью, старался часто сопровождать из-
вестную на всю округу гармонистку Касрат, которая была на-
расхват, на увеселительные вечера «ловзар», ибо у ингушей 
принято, чтобы рядом был родственник. Ибрагим умел по-
мочь и поддержать родственников своей жены, как это было 
по отношению к её двоюродному дяде Баадуле Хашиеву, ко-
торого он устроил судисполнителем (внук Баадулы Магомед 
Хашиев работает в миннаце РИ). Он дал ему возможность 
иметь неплохую работу и поддерживал его в нужную минуту. 
Баадул ценил Ибрагима.

Родственникам Ибрагима было легко решать многие свои 
проблемы, т.к. при упоминании его имени, из уважения, 
люди старались со своей стороны выглядеть достойно. 

На просьбу рассказать о жизни и работе Ибрагима, его 
жена Хадишат отмечала, что не любили друзья и сослужив-
цы посвящать членов семьи в рабочие дела. Чаще всего 
вспоминала портреты их, как и дела, достойные. И среди 
них, конечно, имя Идриса Зязикова стояло в особом ряду. 
Меня, будучи студенткой исторического факультета СОГУ, 
интересовали самые яркие и трагические моменты тех 
дней, реакции людей на происходившие действа. 

Рабочий кабинет Ибрагима находился по ул.Черноглаза в 
г.Владикавказе. Настоящая фотография сделана в его рабо-
чем кабинете. жила семья Колоевых по ул.М.Горького №25 
в г.Владикавказе. жил на этой же улице в доме №53 и Ба-
шир Далгат, известный юрист, кавказовед, имевший среди 
ингушского народа глубокое доверие, член Владикавказско-
го окружного народного суда, затем заведующий юстицией 
Назрановского окружного ревкома (1920 г). 

Дети Ибрагима учились в школе №3. Они помнили многих 
своих одноклассников, в том числе Тамару Керимовну Ужа-
хову (кандидата философских наук), которая была одно-
классницей Дауда Колоева. В этой школе учились дети мно-
гих общественно-политических деятелей того времени. Все 
они жили и работали в г.Владикавказе. Ибрагим был хоро-
шим семьянином, строгим отцом. Главное наставление де-
тям было – ценно только то, к чему идёшь честным трудом. 

Как-то в годы работы в Пседахе ему было поручено прово-
дить агитационную работу по подготовке юношей для служ-
бы в вооруженных силах. Целыми днями он пропадал на 
работе. В один из вечеров после очередного выступления 
Ибрагима один из присутствовавших на собрании людей 
сказал: «А не лучше ли пример показать». Слова как остриё 
кинжала пронеслись перед Ибрагимом. А в это время пред-
ставитель военкомата встал и зачитал список юношей, по-
давших заявление на добровольное их зачисление в ряды 
Вооруженных сил. В списке этих людей был и старший сын 
Ибрагима - несовершеннолетний Султан Колоев. Об этом 
заявлении Ибрагим не знал, зато сын его знал твёрдо - он 
должен быть достоин чести своего отца. Не очень щедрый 
на похвалу детей, придя домой Ибрагим сказал сыну: «Я то-
бой доволен».

Время создания Ингушской автономии и поэтапного лише-
ния государственности прошло перед его глазами. В 1926 
году постановлением ВЦИК в Ингушской автономной обла-
сти были утверждены Пседахский, Назрановский, Галашкин-
ский и Пригородный (с центром в г.Владикавказе) районы. 
Наступали тяжёлые времена для народа. Ингушетию стали 
лишать государственности. В 1929 году ЦК ВКП(б) и Севе-
рокавказский крайком партии приняли решение «О слиянии 
Ингушетии и Чечни». Именно для того чтобы присоединить 
Ингушетию к Чечне, в 1929 году по указанию Сталина был 
упразднён Сунженский казачий округ, который находился 
между двумя субъектами РСФСР – Ингушской и Чеченской 
АО» (Б.Харсиев. «Причины возникновения и ликвидации ин-
гушской государственности советского периода»).

Уходили из рядов лучшие сыновья народа. Идрис Зязиков 
был за сохранение целостности Ингушской автономии, был 

против решения о передачи г.Владикавказа соседней респу-
блике, за что и был смещён с должности. В 1931 году город 
Владикавказ был переименован в г.Орджоникидзе, были 
названы улицы именами Гикало, Ноя Буачидзе и др. Тем 
самым, ингуши показывали своё отношение к соратникам. 
А между тем, запущенный процесс ликвидации Ингушской 
автономии набирал силы. В 1933 году индустриально-раз-
витый город, административный центр Ингушской области 
был передан в состав Осетии. 

Ибрагима потрясла судьба Идриса. Идрис Зязиков был 
для Ибрагима образцом высокой порядочности и государ-
ственного человека. «К1аман корт бар из» («Он был головой 
народа»), - считал Ибрагим. Идриса не стало. Вскоре по-
сле присоединения Ингушетии к Чечне Ибрагима перевели 
народным судьёй Назрановского района. Он проработал в 
этой должности с 1934-1941 гг. Но жить Ибрагим продолжал 
в г.Орджоникидзе. В 1941-1944 гг. работал секретарём пар-
торганизации в Галашкинском и Пригородном районах. О 
том, что народ собираются депортировать узнал ночью. Но 
поверить в это не мог. Он ходил из угла в угол, не веря в это, 
всё повторяя: «Этого не может быть. Не допустят».

Всю дорогу в Казахстан ехал в глубоких раздумьях и всё 
ещё был уверен, что произошла ошибка, и в центре об этом 
не знают. Почему так свято верил? Может потому, что прак-
тически вся жизнь была посвящена будущему народа. Ве-
рил, что идут правильным путём. жил честно, не подсижи-
вал, ценил мужество, человеческое достоинство и крайне 
не переносил пресмыкательство. Не переставал верить, что 
о бедствии, происходящем с народом, не знают в центре.   

Уже в Казахстане, в Щученске, где они находились, к нему 
пришёл представитель власти, якобы для общения. В раз-
думьях, Ибрагим невольно прервал его: «Кто мы здесь?» 
«Спецпереселенцы», - последовал ответ. Это был удар, ко-
торого перенести он не мог. 

Заканчивался 1945-ый год. Ибрагим стал часто болеть. 
«Спецпереселенцы. Каким позором решили покрыть народ. 
Нас - ингушей», - тяжело переживал и вслух повторял он. 
Предложили работу, но он отказался, твёрдо решив ехать 
весной в г.Фрунзе. Всё ещё надеялся, что обращения и 
письма в ЦК партии могут что-то изменить. Но весна 1946-го 
оказалась для него последней. Сердце не выдержало. 

Ингуши, как и сотни других депортированных людей, пре-
вратились в бесправных, поселенных мелкими группами в 
бескрайних просторах Средней Азии и Казахстана людей. 
Те, кто жизнь посвятил строительству этого государства, 
перенёс тяготы двух войн и лишения, оказались в огоро-
женных и тщательно охранявшихся местах.

Ибрагим был крайне немногословным. Он работал во 
многих селах и на разных должностях. Его уважали очень 
многие в Ингушетии. До недавнего времени ещё были 
живы люди, знавшие Ибрагима Колоева, помнившие его 
дела. Остались их потомки, кто знает, по рассказам сво-
их отцов, как рисковал, но оставался мужчиной, в лучшем 
смысле этого слова. 

Пройдя через многие ступени служебной карьеры, он за-
вещал своим детям: «жить честным трудом и сторониться 
власти». Он был всегда принципиально честным, простым 
и доступным, не терпел двуличие и был прямым. Ибрагим 
считал, что человек должен идти к своей цели в полный 
рост и с чистой совестью, не прогибаясь, воспринимая уда-
ры судьбы как испытание воли, ибо честолюбие порядоч-
ного человека заключается в том, чтобы быть ценимым за 
свои знания, правдивость, за качества, которые нигде не 
могут быть куплены, а могут быть приобретены только тем, 
у кого ясная голова и доброе сердце. Эти черты унаследо-
вали его дети и внуки. Не всегда выгодные, но человечные. 

Таким он был по велению сердца и долга. Таким он и остал-
ся в памяти.

Семья Ибрагима Колоева после возвращения из депорта-
ции так и не смогла выкупить свой дом в г.Орджоникидзе и 
поселилась в г.Малгобеке, где их отец долгое время работал 
в селах Малгобекского района. Часто ездили они к своему 
дому в г.Орджоникидзе. жена Ибрагима Хадишат получала 
персональную пенсию. Сегодня её нет, ушли из жизни сыно-
вья Султан, Дауд, Багаудин, Алаудин и старшая дочь Хава. 
Остались две дочери Люба и Лейла, многочисленные внуки 
и правнуки Ибрагима, которые живут в гг.Малгобеке, Вла-
дикавказе, Караганде, Липецке, в разных районах Ингуше-
тии и огромной страны и трудятся на благо народа. Сегодня 
знакомятся и роднятся праправнуки Ибрагима (и его сестры 
Губр), и им есть что вспомнить и чем гордиться.  

Материалы о И.Колоеве автору были представлены се-
мьёй И.Колоева, статьи самого И.Колоева - краеведом 
Б.Газиковым. Об Ибрагиме Колоеве есть материалы в ар-
хиве газеты «Сердало», в книге Н.Кодзоева «История раз-
вития Судебной системы Ингушетии», в 1-ом томе книги 
«Знаменитые ингуши».  

Колоевы и сегодня занимают важные должности в респу-
блике. С первых дней возрождения Ингушетии работал в 
правительстве РИ Заур Колоев, Федеральным судьей в по-
чётной отставке является Лейла Колоева, Халит Колоев ра-
ботает в Совете безопасности, в правительстве РИ, являет-
ся министром МЧС Руслан Колоев, среди внуков Ибрагима 
Колоева есть учёные, учителя, бухгалтеры, врачи и инжене-
ры, единственной арфисткой является Асет Колоева, и все 
они с уважением помнят Ибрагима Колоева, человека чести 
и слова, мужества и честности. 

Колоевы живут сегодня в Малгобекском, Назрановском и 
Сунженском районах. Часто собираются вместе, любят вы-
езжать в Джейрахский район, в селение Кели, что находится 
у подножия горы Колой-лоам, говорят о легендарном нарте 
Колой-Канте и о тех, кто прославил фамилию своими дела-
ми и именами.  

Народ сохранялся силой и мужеством лучших своих сыно-
вей. Их мысли, поступки, дела сохраняются в памяти народ-
ной. Останется в памяти потомков и Ибрагим Колоев. 

З. ДЗАРАХОВА, 
доктор исторических наук
(внучка Ибрагима Колоева)

 ЧЕСТь, МУжЕСТВО 
И ДОБРОЕ СЕРДЦЕ

 В 2012 году исполнилось 120 лет со дня рождения Ибрагима Колоева

Ибрагим Колоев был принципиально честным, 
простым и доступным человеком, не терпел двули-
чия и был прямым. Он считал, что человек должен 
идти к своей цели в полный рост и с чистой сове-
стью, не прогибаясь, воспринимая удары судьбы 
как испытание воли, ибо честолюбие порядочного 
человека заключается в том, чтобы быть ценимым 
за свои знания, правдивость, за качества, которые 
нигде не могут быть куплены, а могут быть при-
обретены только тем, у кого ясная голова и доброе 
сердце

Руководство Ингушской автономии. 30-е годы ХХ века.
Ибрагим Колоев с сослуживцами
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Предприятия, учреждения, организации
Профессия 

(специальность)
Форма и
система
оплаты

Кол-во 
вака-
нсий

Предоставление 
жильяНаименование Адрес телефон

Назрановский городской центр занятости населения

ООО «ВИЛС» г. Назрань 22-79-69

Электросварщик
Токарь
Фрезеровщик
Слесарь-механик
Электрик 

5000
5000
5000
5000
5000

1
1
1
2
1

Жилье не 
предоставляется

ГУ Ингушский 
Республиканский 
противотуберкулезный 
диспансер

М/О Гамурзиево 22-23-34
Врач физиотерапевт
Врач фтизиатр
Врач-УЗИст

3897
1558
5143

1
1
1

Жилье не 
предоставляется

Республиканский центр 
по профилактике и 
борьбе со СПИДОМ и 
другими инфекционными 
заболеваниями

г. Назрань, А/О 
Насыр-Кортский, 
ул. Вазовская, 12

22-63-16 Лаборант
Врач -инфекционист

3538
3538

1
2

Жилье не 
предоставляется

ГУ «Управление 
государственной 
экспертизы РИ»

г. Назрань 22-34-19 Главный специалист 6500 1 Жилье не 
предоставляется

ЗАО «Назрановский 
кирпичный завод»

г.Назрань,
пр. Базоркина, 3 22-63-07

Сварщик 
Электрик 
Бульдозерист 
Погрузчик 
Разнорабочий 

10000
9000
10000
11000
8000

2
1
1
1
2

Жилье не 
предоставляется

ГУ «Респ. врачебно-
физкультурный диспансер» г. Назрань 22-15-11

Врач физиотерапевт 
Врач функц. диагностики 
Врач педиатр
Кардиолог
Врач терапевт
Врач травматолог

7735
7735
7297
7297
7297
7297

1
1
1
1
1
1

Жилье не 
предоставляется

Назрановское дорожое 
ремонтно - строительное 
управление

г.Назрань,
ул.Муталиева, 10 22-63-32 Дорожный рабочий 12000 10 Жилье не 

предоставляется

ООО «ИнгРосмебель» с. Кантышево,
ул.Джабагиева,121 Столяры 12000 20 Жилье не 

предоставляется

«Назрановский аграрный 
техникум»

м/о Гамурзиевский,
ул. Магистральная, 
35

22-37-67
Преподаватели:
Основы механизации
Почвоведения 
Технология производства

5000
5000
5000

1
1
1

Жилье не 
предоставляется

ГБУ «Республиканский 
эндокринологический 
диспансер 

г.Назрань,
ул. Муталиева, 16 22-89-13

Врач УЗИ
Врач –хирург 
Врач -эндокринолог

5104
5104
5104

1
1
2

Жилье не 
предоставляется

ГУП 
«ИНГУШАВТОТРАНС»

г.Назрань,
ул. Муталиева, 6 22-59-13 Водитель автобуса 4660 45 Жилье не 

предоставляется
Итого: 108

Назрановский районный центр занятости населения

ГУП «Барсукинский» с. Барсуки,
 ул.Зязикова, 55

8 963 
3996302

Механизатор 5700 3 Жилье не 
предоставляется

ИП Картоев М.А. с. Экажево 8 906 
4884609

Формовщик ж/б изделий
Мозаичник

15000
15000

5
12

Жилье не 
предоставляется

МУП «УКХ» г. Магас г.Магас 55-13-46 Рабочий 20000 1 Жилье не 
предоставляется

ОАО «Завод автоприцепов 
Магас»

с. Плиево,
ул. Хамхоева

22-20-30
8928200047

Инженер-механик
Технолог
Сварщик
Мастер производства
Автомаляр 

12000
6000
6000
6000
6000

3
1
4
3
3

Жилье не 
предоставляется

Назрановский аграрный 
техникум

Гамурзиевский 
м/о,
ул. Магистральная, 
35

22-37-67
22-39-12

Преподаватели:
Основы механизации
Почвоведения 
Технология производства

12000
12000
12000

1
1
1

Жилье не 
предоставляется

МУП «Водоканал» г .Магас 55 12 89 Сварщик 
Слесарь

7000
6000

1
1

Жилье не 
предоставляется

Итого: 40
Сунженский районный центр занятости населения

ООО «Мост»
с.п. 
Оржоникидзевская,
ул. Демченка, 81

72-13-36 Механик
Инженер ПТО

15000
17000

1
1

Жилье не 
предоставляется

ГУП ОПХ «Нестеровская» с. п. Нестеровская, 
ул. Первомайская, 1 89626418679 Механизатор 15000 1 Жилье не 

предоставляется

ООО «ИнгРосМебель» с.Кантышево, 
ул. Джабагиева, 121 89626390000 Столяр 15000 2 Жилье не 

предоставляется
Итого: 5

Карабулакский районный центр занятости населения

ООО «Управляющая 
компания «Фуртоуг» 8 928 727 70 17

Офис-менеджер
Дворник
Техничка

10000
15000
15000

1
4
4

Жилье не 
предоставляется

Итого: 9
Малгобекский районный центр занятости населения

МУП «ПУЖК 
Малгобекского 
муниципального района»

г. Малгобек,
ул. Осканова, 3 62-45-39 Разнорабочий 4611 1 Жилье не 

предоставляется

ГУП «Даймохк» с. Н-Ачалуки 89280938780 Инженер-механик
Тракторист

6000
10000

1
4

Жилье не 
предоставляется

МУ КДЦ Малгобекского
Муниципального района

г. Малгобек,
ул. Осканова, 13 62-31-73 Аккомпаниатор-

концертмейстер 6300 1 Жилье не 
предоставляется

ЦРБ Малгобекского
Муниципального района

г. Малгобек,
ул. Гарданова, 3

62-36-79, 
62-34-96

Врач анестезиолог-
Реаниматолог
Врач педиатр

7363
5115
5115

2
3
1

Жилье не 
предоставляется

ПУЖКХ г. Малгобек Г. Малгобек,
ул. Базоркина, 47 62-45-39

Уборщик
Грузчик
Тракторист

6000
8000
8000

2
2
1

Жилье не 
предоставляется

ГБОУ «Гимназия №1 г. Малгобек,
ул. Осканова, 2 62-35-32 Врач –педиатр 6000 1

Итого: 19
Джейрахский районный центр занятости населения

Амбулатория с. Джейрах 33-10-03 Врач ультразвуковой 
диагностики 4571 1

Жилье не 
предоставляется

ГУП «Кавдоломит» с. Джейрах
Плиточный цех - рабочий
Цех строительных блоков 
- рабочий 

4611

4611

2

3
Жилье не 

предоставляется

Итого: 6
Всего: 187

ВАКАНТНЫЕ РАБОЧИЕ МЕСТА РЕСПУБЛИКИ ИНГУШЕТИЯ 
на 17. 09. 2012 г.

Министр            Б.М. Маршани

В условиях высокой без-
работицы люди, в боль-
шинстве своем мужчины 
– главы семейств, вынуж-
дены искать работу. Кто-то 
находит ее дома, кто-то - за 
пределами республики, 
кому как повезет.

Массовый характер при-
обрело в этой связи доступ-
ное многим, у кого есть лич-
ный автотранспорт, занятие 
- частный извоз. Таксисты 
практикуют свои услуги как 
в одиночном порядке, так 
и объединенном, открывая 
малые предприятия: «Такси 
по вызову». Самые разноо-
бразные «Миги», «Сайгаки», 
«Лийги», «Экспрессы», гото-
вы за умеренную и устоявшу-
юся плату везти вас в любую 
точку республики и за ее пре-
делы. Надо сказать, что они 
значительно облегчили нашу 
жизнь и придали ей мобиль-
ность, которая, думается, 
устраивает всех, кто часто 
прибегает к услугам такси.

Плата за проезд внутри го-
рода или села нигде в респу-
блике не превышает 50 руб. 
«По месту?» - спрашивает у 
вас оператор такси, когда вы 
делаете заказ. Утвердитель-
ный ответ на этот вопрос тут 
же регламентирует цену – 50 
руб. и никак не выше.

Мне сегодня хочется по-
говорить о группе таксистов, 
которые практикуют свои ус-
луги по извозу в той части 
рынка с.п. Орджоникидзев-
ское, где производится опто-
вая продажа продуктов пита-
ния и сельхозпродукции.

Здесь, в отличие от всех 
других тарифов в этой сфе-
ре, услуга такси стоит про-
тив обыкновения не 50, а 70 
руб. Причем этот ценовой 
уровень данная группа так-
систов поддерживает с упор-
ством, достойным лучшего 
применения. 

Кстати сказать, цена эта 
категорично оставалась в 
пределах 70 рублей даже в 
месяц уразы.

Мне не раз приходилось 
наблюдать споры, возника-
ющие между таксистами и  
женщинами, которые, сделав 
покупки, спешат воспользо-
ваться услугами такси.

- Почему везде 50 руб., а 
у вас – 70-ть, - возмущаются 
женщины. – Вы что на соб-
ственном горбу наши продук-
ты везете?

Круговая порука между 
данной группой таксистов 
сложилась завидная. Если, 
не дай бог, случайно объ-

явится новенький таксист, 
готовый везти клиента за 50 
руб., он встретит решитель-
ный протест непреклонных 
в своем ценовом решении 
группы таксистов.

В погоне за наживой, дву-
мя лишними десятками, как 
в данном случае, рублей, 
мужчины, практикующие ус-
луги такси на этом участке, 
да и не только на этом (рвачи 
встречаются везде), забы-
вают порой про все правила 
приличия, чувства стыда и 
богобоязненности.

Судите сами. Беременная 
женщина набрала несколько 
пакетов продуктов и не заме-
тила, как потратила почти все 

деньги. Не хватало 10 руб., 
чтобы нанять такси. Решив, 
что это не проблема, она 
обратилась к таксистам на 
рынке, стоящим в ожидании 
клиентов с просьбой отвезти 
ее за 60 руб. И ехать было 
недалеко - городок беженцев 
находится в километре езды 
от рынка. Однако, как расска-
зала мне женщина, ни один 
из таксистов не решился на-
рушить негласное табу.

- Я вынуждена была оста-
вить половину пакетов и 
вернуться за ними во второй 
раз, - говорит она, поражен-
ная тем, что мужчины не при-
няли во внимание даже ее 
положение.

Мне поневоле вспоминает-
ся еще один случай, недавно 
рассказанный мне моим зна-
комым.

женщина везла в Нальчик 
на медобследование боль-
ного отца. Приехав на авто-
вокзал Назрани, попросила 
таксиста помочь ей перевез-
ти отца от одной маршрутки 

к другой, направляющейся 
в Нальчик. Они паркуются 
здесь же на территории авто-
вокзала.

- Вы не поверите, - рас-
сказывала позже женщина 
попутчикам. - Он затребовал 
с меня двойную плату за эту 
услугу.

- Неужели в нашей жизни 
не осталось места взаимопо-
мощи, поддержке, простому 
человеческому участию, - 
задавалась вопросами рас-
строенная женщина.

К сожалению, проявления 
меркантильности, алчности 
и откровенной жестокости 
сегодня уже не особо удив-
ляют. Мы все слышим о та-

ких случаях, бывает, и сами 
сталкиваемся с ними. Но 
было бы страшно жить, если 
такие истории преобладали 
в нашей жизни. К счастью, 
среди нас много и тех, кто не 
все меряет рублем, кто спо-
собен на большие душевные 
порывы и самоотвержен-
ность. Примеров готовности 
помочь нуждающимся, про-
тянуть руку помощи в труд-
ную минуту можно привести 
немало.

Как верно замечено, что 
наши дела идут вслед за 
нами. Если кто-то думает, 
что можно тихо делать под-
лости, или, например, эле-
ментарно, говорить о ком-то 
плохо за глаза, и надеяться, 
что эти и другие твои не-
благовидные поступки оста-
нутся незамеченными, тот 
глубоко ошибается. Слушая 
любителя посудачить и по-
сплетничать, люди ощущают 
брезгливость, словно сопри-
коснулись с чем-то гадким 
и скользким, и в душе, если 

даже не говорят прямо, осуж-
дают, понимая, что завтра он 
также скажет и о них. Такие 
люди не пользуются ни до-
верием, ни уважением окру-
жающих.

Мне приходит на память 
один старый человек, в жиз-
ни которого было все: и вы-
сокие должностные чины, 
и материальный достаток. 
В годину тяжких и горест-
ных для народа лет он имел 
возможность помочь очень 
многим, но не воспользовал-
ся этим правом, боясь на-
вредить себе, своей удачно 
складывающейся карьере и 
благополучию. Чувствуя, что 
приближается время под-
ведения жизненных итогов, 
перед уходом в мир правед-
ный, он стал приходить в ре-
дакцию и просить написать 
о том, как он в ссыльные 
годы помогал людям выжить. 
Мы попросили – пусть о ва-
шей помощи расскажут те, 
кому вы оказали реальную 
помощь, или, если их нет 
в живых, принесите свиде-
тельства их внуков или прав-
нуков. Ведь истории своего 
спасения и имя спасителя 
люди передают из поколе-
ния в поколение так же, как 
и другие семейные реликвии. 
Через некоторое время ста-
рик с перерывом в один-два 
дня стал приносить отзывы. 
Набралась внушительная 
пачка одинаковых конвер-
тов, подписанных похожим 
почерком… Выдумывая не-
существующие имена и фа-
милии, старик, на склоне лет, 
пытался обмануть не столько 
других, сколько себя и свою 
больную совесть. Сейчас он 
не думал о достатке и ка-
рьерных соображениях, ему 
хотелось получить то, что не 
покупается в этом мире ни за 
какие деньги - доброе имя за 
добрые дела, которые он  не 
совершал.

Важно не забывать, всегда 
помнить о простой истине - 
жизнь и судьба не переписы-
ваются заново, их проживают 
один единственный раз. Все, 
что мы успели сделать хоро-
шего в этой жизни остается с 
нами, равно как и плохое, от 
которого никуда не убежишь.

А.ГАЗГИРИЕВА

На основании ст. 5 Федерального закона N 114-ФЗ «О противодействии экстремистской деятельности», в соответствии с 
которой федеральные органы государственной власти в целях противодействия экстремистской деятельности в пределах 
своей компетенции в приоритетном порядке осуществляют профилактические меры, направленные на предупреждение и 
пресечение экстремистской деятельности, Роскомнадзор напоминает операторам связи и представителям профессиональ-
ного журналистского сообщества, что в соответствии с законодательством Российской Федерации распространение экстре-
мистских материалов является экстремисткой деятельностью, за которую предусмотрена ответственность, вплоть до при-
остановления деятельности организаций.

  Роскомнадзор настоятельно рекомендует операторам связи до принятия окончательного судебного решения о признании 
фильма «Невинность мусульман» экстремистским материалом блокировать пользователям сети интернет доступ к материа-
лам данного фильма. Учредителям и главным редакторам печатных и сетевых изданий - исключить размещение на страни-
цах своих СМИ ссылки на интернет-адреса ресурсов, распространяющих отдельные эпизоды и весь антиисламский фильм, 
а также не допускать распространения эпизодов и всего фильма «Невинность мусульман» непосредственно в своих СМИ.

    На основании обращения управления Роскомнадзора по Республике Ингушетия такие операторы связи, как ЗАО «Инфор-
мационные технологии и телекоммуникации», ООО «Телеком» и ОАО «Ингушэлектросвязь», оказывающие телематические 
услуги связи на территории республики, с пониманием отнеслись к данной проблеме и приняли меры по блокированию досту-
па пользователей к интернет-ресурсам, на которых размещен видеофильм «Невинность мусульман» (Innocence of Muslims).

ИЗъЯТИЕ  НАРКОТИчЕСКОГО  ВЕЩЕСТВА
23.09.2012 г., л/с ОМВД России по г. Карабулаку  совместно 

с ОГ по  г. Карабулаку  ВОГ МВД РФ в РИ  в ходе проведения 
рейдовых мероприятий, при проверке заброшенной фермы  
по  ул. Загородная, находились в помещении Цуров,   Чахкиев 
и Льянов.  При осмотре данного помещения обнаружена и 
изъята пластиковая бутылка емкостью  1,5 литра, в которой 
находилась жидкость желто-белого цвета и пакет с зеленым 
веществом растительного происхождения, которое, соглас-
но справке ЭКЦ МВД по РИ №694 от 24.09.2012 г., является 
наркотическим веществом марихуана массой 236,52 грамма. 
Вышеуказанные лица задержаны и доставлены  в  Д/Ч ОМВД 
России по г. Карабулаку. Согласно  акту медицинского осви-
детельствования,  И. Р. Цуров, М. А.  Чахкиев  и И. У. Льянов.  
находились в состоянии наркотического опьянения. Прово-
дится проверка.

ОБНАРУжЕНИЕ НЕЗАКОННОй ВРЕЗКИ
24.09.2012 г., в 17.40  в Д/Ч ОМВД России по Малгобекско-

му району  поступило телефонное сообщение о том, что на 
открытой местности недалеко от магистральной линии ГЗУ-

788 «Ингушнефтегазпром» обнаружена незаконная врезка.
В ходе выезда  СООГ ОМВД России по Малгобекскому рай-

ону установлено, что на расстоянии  одного километра южнее 
от магистральной линии Г ЗУ-788 НГДУ «Малгобекнефть»,  
расположенного в Малгобекском районе с.п. Беквичи, обна-
ружена незаконная врезка.  В ходе осмотра места происше-
ствия  изъят незаконно установленный на нефтетрубопровод 
шаровой кран, следов разливов нефтепродуктов не обнару-
жено. Проводится проверка.

ОБНАРУжЕНИЕ СХРОНА
4.09. 2012 г. в 15:00 подразделением ГРОУ при ОШ  в РИ 

совместно с МО МВД РФ по РИ в ходе проведения ОПМ на 
окраине с.п. Аки-Юрт Малгобекского района РИ, на заброшен-
ной кошаре обнаружено и изъято: охотничье одноствольное 
ружье 16 калибра маркировка 16998; охотничье двустволь-
ное ружье 16 калибра маркировка 082550 1957 г.в.,  охотни-
чьи патроны калибра 5,45 - 10 штук; ВОГ-172 шт. маркировка 
ВМТ М 334172-89; ВОГ-351 шт. Проводится проверка.

По оперативным материалам МВД РИ

Роскомнадзор настоятельно рекомендует
ЗАКОН И ПОРЯДОК

КРИМИНАЛьНАЯ ХРОНИКА

Гостехнадзор РИ совместно с ГИБДД РИ с 1 по 30 октября 2012 г. проводит профилактическую операцию под кодовым на-
званием «Трактор».

Цель операции:
1. Обеспечение безопасности движения и охраны окружающей среды при эксплуатации тракторов, самоходных дорожно-

строительных машин и прицепов к ним.
2. Пресечение и предупреждение административных правонарушений, связанных с эксплуатацией тракторов и самоходных 

машин.
3. Выявление незарегистрированной в установленном порядке техники.
4. Проверка наличия у водителей тракторов и самоходных машин удостоверения на право управления и талона права до-

пуска о прохождении государственного технического осмотра трактора или самоходной машины.

ОБЪЯВЛЕНИЯ

Министерство имущественных и земельных отношений Республики Ингушетия сообщает о том, что передается в аренду 
земельный участок из земель сельскохозяйственного назначения, с кадастровым номером 06:04:0000004:201, площадью 
500000 кв.м., расположенный по адресу: РИ, Назрановский район, с.Экажево, для ведения крестьянского (фермерского) хо-
зяйства.

После домашней игры вничью с ФК «Славянский», ко-
манде из Ингушетии в 13-м туре предстоял выезд на 
КавМинводы, к пятигорскому «Машуку». Хозяева поля 
накануне сумели отыграться и взять одно очко в Ново-
российске, сыграв с лидером вничью 1:1, и перед этой 
игрой с 15 очками находились на 10-м месте. «Ангушт» 
стоял в турнирной таблице строчкой выше, имея 
на два очка больше. С первых минут команды стали 
играть в открытый футбол, в котором больше пре-
успели хозяева поля. На 35-ой минуте в ворота гостей 
был назначен пенальти. 

Мы не беремся судить правомерность этого решения ре-
фери, после которого «Машук» вышел вперед в этом матче. 
Отличился с точки ветеран клуба Роман Удодов, до этого уже 
проверивший со штрафного бдительность Хазбулата Хамхо-
ева.

Первый тайм «Машук» сыграл лучше, нежели второй. В пе-
рерыве наставник «Ангушта» Тимур Зангиев попросил своих 

игроков прибавить в движении, и чаще бить по воротам. Уже 
на 46-ой минуте эта тактика принесла успех. Руслан Зязиков 
сравнял счет при розыгрыше карьеры. Дальше больше, через 
10 минут мастерский проход и прострел Алима Каркаева за-
вершил срезкой в свои ворота Дмитрий Вавилов. «Ангушт», 
выйдя вперед, не стал играть по счету, а продолжал нагне-
тать темп. Мог забить Азамат Мееров,  только штанга спасла 
«Машук» после пушечного удара Заура Осмаева, а на 85-ой 
минуте Тазир Кариев с 11-метрового поставил в этом матче 
победную точку. Защитник «Машука» сыграл в своей штраф-
ной рукой и арбитр без колебаний назначил в ворота хозяев 
пенальти. Эта победа знаменательна тем, что еще ни разу 
наша команда не брала очков у пятигорчан на их поле, но все 
плохое когда-то заканчивается. После этой победы «Ангушт» 
набрал 20 очков и делит 2-е место в турнирной таблице с ФК 
«Астрахань» и дублерами «Алании».

М. ХАНИЕВ

ПЛЮС ТРИ ОчКА В НАШУ КОПИЛКУ!

О МОРАЛИ И ИЗВОЗЕ В НАШИ ДНИ
ПОТРЕБИТЕЛь

Министерство имущественных и земельных отношений Республики Ингушетия сообщает о том, что передается в аренду зе-
мельный участок из земель населенных пунктов, с кадастровым номером 06:06:0100005:51, площадью 35000 кв.м., располо-
женный по адресу: РИ, г.Магас, южная часть кадастрового квартала, под строительство многоэтажного жилья и детского сада.


